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ELTERNRAT

Protokoll der Elternratssitzung vom 06.06.2024

Teilnehmerinnen und Teilnehmer:

Mitglieder des Elternrats: 11
Schulleitung: 2
Gäste: 5, später 2

Verteiler:
Schulleitung
Kollegium
Elternrat
Elternvertreter

Beginn: 19.30 Uhr, Ende: 21.30 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der anwesenden Elternratsmitglieder und Gäste

Der Elternratsvorstand begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit des Elternrats fest.

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls

Das Protokoll der letzten Elternratssitzung am 09.04.2024 wird ohne Beanstandungen genehmigt.
Zukünftig wird die Genehmigung per E-Mail erfolgen, damit die Veröffentlichung in zeitlichem
Zusammenhang mit der Sitzung erfolgen kann.

TOP 3: Vorstellung des neuen Caterers

Die Schule hat den Vertrag mit dem derzeitigen Caterer zum Ende des Schuljahres gekündigt. Ab dem
Schuljahr 2024/2025 wird der Caterer „Kinderwelt“ die Mittagsverpflegung übernehmen. Die
Verträge zwischen dem derzeitigen Caterer sowie eventuell bestehende Daueraufträge müssen alle
Familien selbst kündigen, damit ein eventuelles Guthaben ausgezahlt werden kann.

Der Küchendirektor von „Kinderwelt“ stellt das Konzept des Caterers vor:
Begonnen hat der Caterer vor 21 Jahren, um die eigene Kita mit gutem Bio-Essen versorgen zu
können. Mittlerweile werden 28 Kitas und 28 Schulen beliefert. Das Essen ist 100% biozertifiziert. Die
einzelnen Zutaten kommen aus regionalen Bio- und Demeterbetrieben aus der Umgebung.

Anmeldeverfahren: Auf der Homepage der Schule (https://gd.hamburg.de/2024/06/08/neuer-
caterer-ab-sommer/) gibt es weitere Informationen sowie einen Link zur Registrierung
(https://kinderwelt-hamburg.de/ernaehrung/GyDoe/). Registrierung, Bestellung, Abrechnung und
Kündigung erfolgen über das Unternehmen PCA. Es gibt auch die Möglichkeit, alles über eine App
(Android/iOS) abzuwickeln. Auch benötigt jede Familie nur einen Account, in dem alle
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Geschwisterkinder gemeinsam verwaltet werden können. Der Caterer empfiehlt eine Registrierung
bis zum 30.06.2024, damit ein reibungsloser Start im nächsten Schuljahr gewährleistet werden
kann. Nach der Registrierung wird ein kostenloser Chip zur Bezahlung ausgegeben. Jeder weitere
Chip kostet 5 EUR.

Es sind Dauer- oder Einzelessensbestellungen möglich. Ebenso besteht die Möglichkeit, ohne
Hauptkomponente spontan zu essen. Die Essensbestellung muss bis dienstags 23.59 Uhr für die
Folgewoche erfolgen. Eine Abbestellung ist bis 7.30 Uhr des jeweiligen Tages möglich. Zum Nachweis
von Unverträglichkeiten wird ein ärztliches Attest benötigt. Es besteht die Möglichkeit, die Bezahlung
von zwei Essen pro Tag einzustellen. Dadurch können auch ggf. Austauschschüler mit versorgt
werden.

Die Bezahlung vor Ort erfolgt mit dem ausgegebenen Chip. Eine Barzahlung ist nicht möglich. Die SuS
stellen sich am Aulaeingang an, um das Essen zu bezahlen und im Gegenzug Teller, Besteck und - bei
vorheriger Bestellung - auch die Hauptkomponente zu erhalten. Alle weiteren Essenskomponenten
nehmen sie sich selbst an zwei Büffets: einem mit Salat/Rohkost, einem mit warmen Speisen. Am
Ende des Tages überschüssiges Essen wird nicht vernichtet, sondern weiterverarbeitet und am
nächsten Tag wieder angeboten. Das Büffet wird während des Betriebs laufend aufgefüllt.

Auf Grund der Essenqualität wird mit einem Anstieg der Abnahmezahlen auf ca. 300 ausgegangen.
Hierfür ist ein neues Mobiliar angeschafft worden, welches eine dichtere Bestuhlung erlaubt und
schnell auf- und abgebaut werden kann. Es können dann ca. 190 SuS gleichzeitig in der Aula essen.
Das sind 60 mehr als bisher. Die Finanzierung in Höhe von 22.000 EUR ist über das Ganztagsreferat
erfolgt und somit kostenneutral für die Schule.

Die SuS sind angehalten, im Zweifelsfall lieber erst eine kleine Portion am Büffet zu nehmen und sich
bei Gefallen lieber einen Nachschlag zu holen. Lebensmittel sollen nicht weggeworfen werden. Zur
Mittagszeit ist die Aula nur für zahlende SuS zugänglich, damit eine unbefugte Nutzung des Büffets
ausgeschlossen werden kann.

Der Mensabeauftragte der Schule wird den Prozess auch im nächsten Schuljahr begleiten. Er
koordiniert einen reibungslosen Ablauf und hält die SuS zu einem verantwortungsvollen Umgang mit
Nahrungsmitteln an. Der Caterer kann unter volker.jahr@kinderwelt-hamburg.de kontaktiert werden.
Für Fragen zu Registrierung, Bestellung, Abrechnung und Kündigung wenden Sie sich bitte an PCA
unter schule@pca.de.

TOP 3: Bericht der Schulleitung

Der Elternabend zur Verkehrserziehung hat stattgefunden. Es waren ca. 22. Zuhörer anwesend. Auf
Grund dieser Teilnehmerzahl wird diese Veranstaltung nicht jährlich, sondern ggf. zweijährlich
stattfinden. Die Fahrradtage mit Vehrkehrstheorieunterricht in den 6. Klassen sind gut angekommen
und sollen im nächsten Jahr wiederholt werden.

Auf Grund der geänderten Gesetzgebung zu Cannabis und der legalen Mitführung von Cannabis für
Personen über 18 Jahren hat die Schulbehörde angeregt, die Hausordnung der Schulen anzupassen.
Nach Abstimmung in der Schulkonferenz am 29.05.2024, ist ein Passus in die Hausordnung
aufgenommen worden, wonach das Mitführen und der Konsum von Cannabis auf dem Schulgelände
und auf Schulveranstaltungen aller Art verboten ist.

Schon in der Schulkonferenz am 06.03.2024 ist über das neue Leitbild der Schule, welches in einer
Arbeitsgemeinschaft aus Lehrkräften, Eltern und SuS erarbeitet worden ist, abgestimmt worden
(https://gd.hamburg.de/wp-content/uploads/sites/410/2024/05/2024-Leitbild.pdf).
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Ebenso hat der neue didaktische Leiter der Schule für seine Bestätigung durch die Schulbehörde ein
Votum der Schulkonferenz (10:3:3) erhalten.

Nach der Schulkonferenz am 29.05.2024 hat die Bilanzierungskonferenz der
Schulentwicklungsgruppe stattgefunden. Folgende Themen werden im nächsten Schuljahr in
verschiedenen Arbeitsgemeinschaften bearbeitet werden.

Das Suchtpräventionskonzept ist verabschiedet worden, wird in den folgenden Schuljahren
aber immer wieder modifiziert werden.
Im Projekt „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ (BnE) werden im nächsten Schuljahr
verschiedene Einzelthemen bearbeitet werden.
Um das Thema „Digitale Unterrichtsentwicklung“ wird sich im nächsten Schuljahr eine
Lehrkraft kümmern, die extra für diese Tätigkeit eingestellt worden ist. Ein Thema wird die
Nutzung von LMS, weiteren Apps und Absprachen in den Fachschaften sein.
Als Ausfluss aus den neuen Bildungsplänen soll in allen Fächern ab dem nächsten Schuljahr
Sprachbildung betrieben werden. Es geht hierbei um den Sprachaufbau. Notenabzüge wegen
mangelnder Sprachfähigkeiten soll es nicht geben.
Als Ausfluss aus der Schulinspektion wird die Evaluation von Unterricht ausgebaut werden.
Hierdurch sollen die SuS am Unterrichtsaufbau beteiligt werden.
Das Thema „Mentale Gesundheit“ wird in einer neuen Arbeitsgruppe bearbeitet werden.
Aufgrund diverser Einbrüche im letzten Schuljahr wird unter Führung der Schulleitung eine
Strategie zum Thema „Sicherheit/Einbruchsschutz“ erarbeitet werden, die sich mit
Präventivmaßnahmen zum Schutz vor Einbrüchen und Vandalismus befassen wird.

Nach dem verunglückten Abistreich hat es von den Lehrkräften keine Rückmeldung zu bezifferbaren
Schäden gegeben. Für die Abiturienten gibt während des Sportfestes 16.07. die Möglichkeit, sich mit
Spielen und Wettkämpfen von der Schulgemeinschaft zu verabschieden.

Zum Neubau der Mensa gibt es keine Neuigkeiten. Nach wie vor ist das Hausmeisterhaus noch nicht
von den Gas- und Wasserzuleitungen getrennt.

TOP 4: Berichte aus der Steuergruppe und den Arbeitsgruppen

./.

TOP 5: Bericht aus die Kreiselternratssitzung

./.

TOP 6: Verschiedenes

Vereinzelte Probleme bei der Stellung und Durchführung von Klausuren.

Die nächste Elternratssitzung wird nach der Elternvollversammlung im nächsten Schuljahr erfolgen.
Der Termin wird von der Schulleitung bekannt gegeben.

Hamburg, den 14. Juni 2024

Michael Burkhardt Teresa Tampe Susanne Hoff
Elternrat Elternrat Elternrat
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